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INDICAÇÃO Nº 0748/2023  
Em, 04 de outubro de 2023 

 
 

SOLICITA À EXMA. SRA PREFEITA QUE SEJA 
VIABILIZADO A DISPONIBILIZAÇÃO DE UM 
PONTO DURANTE A CAMPANHA DE 
VACINAÇÃO DE RAIVA NO LIDO, CANTO DA 
PRAIA DO FORTE EM CABO FRIO.  

 
Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
A Veredora que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, indica à  douta mesa, na forma regimental, o envio de expediente a Exmª Srª 
prefeita que seja viabilizado a  disponibilização de um ponto durante a campanha de 
vacinação de raiva no lido, Canto do Forte em Cabo Frio. 

 
 

Sala das Sessões, em 04 de outubro de 2023. 
 
 

CAROLINE MIDORI DA COSTA SILVA 
VEREADOR(A) 

 
 
 

JUSTIFICATIVA 
 

A vacinação contra a raiva de cães e gatos é a atividade que mais contribui para 
que a raiva seja controlada nessas espécies, tendo como consequência importante 
decréscimo de casos em seres humanos. 

Diante de inúmeras solicitações recebidas diariamente em redes sociais e até 
diretamente aos canais disponíveis em meu gabinete, venho solicitar a Coordenadoria 
de Vigilância Sanitária que viabilize a disponibilização de um ponto de vacinação de 
raiva nos bairros destacados acima, levando em consideração que Canto do Forte em 
Cabo Frio possui um alto índice de animais, mais precisamente felinos de rua que são 
cuidados por moradores locais, sem contar os inúmeros protetores que não conseguem 
se deslocar grandes distancias para estarem levando os seus animais para as campanhas 
de vacinação que normalmente ocorrem em um ponto único. 

Sabe-se ainda que o referido órgão público, atualmente se encontra com alto 
número de animais destinados a adoção responsável, sendo impossibilitadas de serem 
realizadas com maior frequência devido à falta de divulgação, acessibilidade e 
comunicação. Sendo estas algumas das razões que nos levaram a apresentar a indicação 
acima, esperamos pela apreciação e pelo apoio dos Nobres Vereadores, para a devida 
aprovação. 
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